## 14 Nro6 2022

## Baustelle bleibt bis Ende 2024

Büßleben. In Büßleben haben umfangreiche Kanal- und Straßenbauarbeiten begonnen. Gebaut wird in der Straße Eiche von der Kreuzung Zum Jägerstein/Rhodaer Weg, in der Linderbacher Straße bis Einmündung Am Peterbach, in der Straße Am Peterbach bis Haus Nr. 4 sowie am Platz der Jugend bis zur Kita sowie zur Straße der Einheit 1.

Bis Ende des Jahres 2024 werden unterirdisch ein Schmutz- und Regenwasserkanal verlegt, die Leitungen für Gas, Wasser und Telekommunikation erneuert. Oberirdisch werden die Fahrbahn saniert, Gehwege und Zufahrten wieder hergestellt, eine Straßenbeleuchtung errichtet und 15 Bäume gepflanzt.

Gebaut wird unter abschnittsweiser Vollsperrung. Die Busse der Evag werden mit anderer Streckenführung durch Büßleben fahren. red